

「不易流行」

よき伝統を守りながら(不易)

進歩に目を閉ざさないこと(流行)によつて
「理想」を創造する

無理なく継続できる交流を

6月15日に神戸市の魚崎町協議会の粉谷会長さんと石畠さんにお会いしてきました。江府町と魚崎町は、昭和59年から様々な交流を行つてきましたが、今後の交流のあり方についての意見交換をするための訪問でした。

6月15日に神戸市の魚崎町協議会の粉谷会長さんと石畠さんにお会いしてきました。江府町と魚崎町は、昭和59年から様々な交流を行つてきましたが、今後の交流のあり方についての意見交換をするための訪問でした。



町長・議会代表ら被災地へ
まちとむらの交流を続ける
魚崎の皆さんを激励

(魚崎小学校前)
▲町報こうふ1995年2月号
(一番右が粉谷会長)

平成5年にカラーフォームがオーブンした際に、魚崎町協議会が20aを契約し、以来収穫祭に合わせて来町されていました。平成15年に魚崎町協議会結成30周年式典で江府町の神楽や傘踊りが披露されたこと。その後、魚崎町が発生した際に、江府町から支援物資が5台のトラックで届けられたことは深く印

夏祭りや江尾十七夜にお互いに参加したこと等々。樂しくお話をされました。中でも、平成7年に阪神淡路大震災が発生した際に、江府町から水、毛布、おにぎり等の印

ることをお伝えしました。今後の交流として、魚崎町夏祭りが10回目の節目となる時に、江府町から魚崎町へ、江府町役場の新庁舎が完成した後に、魚崎町から江府町にそれぞれ訪問する企画をしてはどうかというお話ができました。平成25年には災害協定も締結している魚崎町との交流を今後もしっかりと継続していくたいと思います。

(6月18日には大阪府北部を震源とする地震が発生しました。すぐに魚崎町の粉谷会長に連絡して、被害のないことを確認したところ

先にどんな江府町で、どんなふうに暮らしたいかと考えますか？住み慣れた場所で、誰もが安心して暮らし続けられるために、さらに心豊かで幸せな生活のために、どうしたらいかと思いますか？プロジェクト一年目のワーキシヨップ「みんなの困りごとをみんなで考えよう」や、昨年から始まった『集落総合点検』、その後の住民アンケートでは、集落のよいところ、夢や希望、逆に不便さや住みにくさなど、町のみなさんの多くの声をお聞きし、次は、そのため

取り組めることは何かを考える

じめじめしてうつとうしい梅雨が、「雨もまたよし」です。さて、7月28日（土）13時30分から江府町防災・情報センターにて「福祉とまちづくり」をテーマにした講演会（仮）を開催します。今回は「では、なぜ今、このテーマで？」ということについてお話ししたいと思います。

みなさんは、一〇年先、二〇年先にどんな江府町で、どんなふうに暮らしたいかと考えますか？住み慣れた場所で、誰もが安心して暮らし続けられるために、さらに心豊かで幸せな生活のために、どうしたらいかと思いますか？プロジェクト一年目のワーキシヨップ「みんなの困りごとをみんなで考えよう」や、昨年から始まった『集落総合点検』、その後の住民アンケートでは、集落のよいところ、夢や希望、逆に不便さや住みにくさなど、町のみなさんの多くの声をお聞きし、次は、そのため

象に残つておられるのを感じました。この時の話は当時の町報こうふに詳しく述べられています（1995・2月号）。その一部をコピーして保管されていますので、江府町のホームページから全て閲覧することができます。

「3000人の楽しい町」

動画で町報こうふ!



以前の報告会の様子は動画サイトyoutubeでご覧いただけます。